
F R E I W I L L I G E  F E U E R W E H R  H O L T S E E

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 3. Februar 2023

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Um 19:30 Uhr wird die Versammlung durch den Wehrführer Kai-Uwe Haß eröffnet.
Zur besseren Planbarkeit soll ab nächstem Jahr eine Anmeldung zur JHV für alle Teilnehmenden
erfolgen.

Die Einladungen wurden form- und fristgerecht zugestellt, die Beschlussfähigkeit ist bei 44 von 58
aktiven Kameraden gegeben.

Der  Wehrführer  begrüßt  den  Bürgermeister  Jens-Peter  Frank,  den  Ehrenbürgermeister  Ulfert
Geertz,  den  Ehrenwehrführer  Heinrich  Möller,  den  Ehrenjugendwart  Manfred  Ströh,   den
Amtswehrführer  Frank  Schröder,  den  Jugendfeuerwehrwart  des  Amtes  Thomas  Bartels,  die
anwesenden  Gemeindevertreter,  die  Vertreter  der  Nachbarfeuerwehren  Matthias  Meyer  und
Andreas Sell (FF Gettorf),  Marvin Fiß (FF Haby), Henning Wehnsen und Jan-Hendrik Ehlers (FF
Sehestedt)  sowie  die  aktiven  Kameradinnen  und  Kameraden Ehrenmitglieder  und  fördernden
Mitglieder. 

Nachtrag: Pastorin Johanna Zedlitz ist leider krankheitsbedingt verhindert, lässt aber ihre Grüße an
die Wehr überbringen.

TOP 2: Protokoll vom Vorjahr 

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung konnte im Internetauftritt der FF Holtsee eingesehen
werden  und  hat  während  der  Versammlung  zur  Einsicht  ausgelegen.  Zum  Protokoll  der
Jahreshauptversammlung 2022 gibt es keine Ergänzungen oder Änderungen.

TOP 3: Jahresbericht des Wehrführers

Zu Ehren der 2022 verstorbenen Kameraden HBM Robert Christophersen und LM Daniel Ströh
wird eine Schweigeminuie abgehalten.

Der Wehrführer Kai-Uwe Haß berichtet über die einzelnen Einsätze und sonstigen Tätigkeiten aus
2023.  Hervorzuheben  sind  dabei  die  beiden  Großbrände  in   Sehestedt  im  Februar  und  der
Gefahrgutunfall bei der Käserei im Juni.
Insgesamt  wurden  im  Jahr  2022  11  TH-Einsätze,  4  Brände  und  ein  Fehlalarm  durch  BMA
abgearbeitet.
Im April  fand wieder  die  Brandschutzerziehung im Kindergarten statt.Zum Nikolaustag wurden
wieder  Naschitüten  an  die  Kindergartenkinder  verteilt.   Das  Laternelaufen  fand  mit  großer
Beteiligung am 4.11.2022 statt.



  

Dienste wurden 14-tägig abgehalten. Zudem wurden auf Amtsebene 5 Kameraden und 1 Kameradin
zum Truppmann/Truppfrau und 2 Kameraden zum Truppführer ausgebildet. Auf Kreisebene haben 11
Lehrgänge besucht.

TOP 4: Bericht aus der Jugendfeuerwehr

Der Jugendwart der JF Am Wittensee Thomas Bartels berichtet: Die JF besteht aus 66 Jugendliche in
3 Zügen; davon rund 1/3 weiblich und 2/3 männlich und 16 Betreuern. Die Leistungsspange wurde
von 5 Mitgliedern und die TM-Ausbildung von 3 Mitgliedern erfolgreich absolviert. 5 Kamerad:innen
nahmen  an  Erste  Hilfe  Ausbildungen  teil.  Der  BF-Tag  wurde  zugweise  mit  einer  gemeinsamen
Abschlussübung abgehalten. Auch der Heidepark wurde wieder besucht. In diesem Jahr steht das
Kreiszeltlager  in  Waabs wieder  an.  Thomas dankt  allen  Helfern  und Unterstützern  der  JFW.  Ein
besonderer Dank richtet er an Leon Becker, der aus zeitlichen Gründen nicht mehr in der JF tätig ist
und an Jennis Sachau, der weiterhin als Betreuer im 3. Zug tätig ist.

TOP 5: Grußworte der Gäste

Der  Bürgermeister  der  Gemeinde  Holtsee  Jens-Peter  Frank  überbringt  die  Grüße  der
Gemeindevertretung.  Er bedankt sich für den Dienst für die Allgemeinheit. Die Wehr soll  die gute
Kameradschaft erhalten und auch Neue für den Dienst in der Feuerwehr motivieren. Er dankt auch
allen  Familien  für  die  Unterstützung  und  wünscht  der  Versammlung  einen  guten  Verlauf.  Die
Gemeinde wird die Kameradschaftskasse mit einen Beitrag von 500 € unterstützen.

Der  Amtswehrführer  des  Amtes  Hüttener  Berge  Frank  Schröder  überbringt  die  Grüße  der
Amtswehrführung, der Amtsverwaltung sowie des Kreisvorstandes und des KBM.
Er bedankt sich bei Jennis Sachau für die Betreuung in der JF, bei Hendrik Tietje für die Mitarbeit in
der Amtsausbildung und bei Michael Möller für seine Tätigkeit als BE/BA. Er gratuliert Michael Möller
auch nachträglich zur Verleihung des Schleswig-Holsteinisches Fw-Ehrenkreuzes in Bronze. 
Die Amtsausbildung wird nach Ostern wieder beginnen. Die Kaffeetafel der Ehrenmitglieder wurde in
Groß Wittensee durchgeführt. Zukünftig wird die Amtswehrführung die Ausrichtung übernehmen. Am
5. und 6.5. und im September wird wieder ein Fahrsicherheitstraining angeboten. 
Frank wirbt für die diesjährigen Nordmarkhallenkonzerte. Bei der Ausrüstung hat sich im Kreis eine
Bugwelle  gebildet.  Daher  werden  die  Zuwendungen  in  Höhe  von  700.000  €  aus  der
Feuerschutzsteuer aus dem Kreishaushalt um 2. Mio. € aufgestockt. Er bedankt sich, auch im Namen
von Bereitschaftsführer Uwe Wichert bei der Wehr für die Mitarbeit im Katastrophenschutz.
Die neuen Satzungen, die nur redaktionelle Änderungen enthalten, sollen möglichst bis Ende Juni
verabschiedet  werden.  Auf  dem  Amt  ist  jetzt  für  die  Feuerwehren  mit  Lars  Michaelis  jemand
zuständig, der selbst Feuerwehrmann ist.
Frank bedankt sich für die Einladung, wünscht der Versammlung einen guten Verlauf, wenig Einsätze
und viele Übungen.

Der  Zugführer der FF Gettorf Matthias Meyer bedankt sich im Namen aller Vertreter der geladenen
Wehren für die gute Zusammenarbeit die natürlich auch weiterhin fortgesetzt werden soll. Er wünscht
alles Gute und viel Spaß im Ehrenamt für 2023.
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TOP 6: Kassenbericht

Der Kassenwart  Oliver Hein  erstattet seinen Kassenbericht  für das Kalenderjahr 2022: Es entstand
ein  Defizit  von  rund  2.400  €.  Für  die  kommenden  Jahre  müsse  daher  über  Einsparungen  bzw.
Beitragserhöhungen nachgedacht werden.

Stand des Sondervermögens am 01.01.2022: 12.036,11 €.
Einnahmen:   10.075,61 €
Ausgaben:   12.485,00 €
Bestand am 31.12.2022: 9.626,72 €.

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Martin Thormählen und Connor Schmidt geprüft. Beanstandungen ergaben sich
nicht.

TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Auf Basis des Berichtes der Kassenprüfer beantragt Kai-Uwe Haß  die Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand und der Kassenwart werden bei eigener Enthaltung für 2022 einstimmig entlastet.

TOP 9: Wahlen

Den Wahlausschuss bilden neben dem Wehrführer Kai-Uwe Haß Finn Jensen und Arne Möller.

1. Schriftführer

Hendrik  Tietje  wird  zur  Wiederwahl  vorgeschlagen.  Er  stellt  sich  zur  Wahl.  Hendrik  Tietje  wird
einstimmig bei  eigener Enthaltung in  offener  Wahl  zum Schriftführer gewählt.  Er nimmt die Wahl
dankend an.

2. Kassenprüfer:

Martin Thormählen scheidet aus. Als neuer Kassenprüfer wird Christoph Hannemann vorgeschlagen
vorgeschlagen.  Christoph Hannemann  wird einstimmig zum Kassenprüfer  gewählt  und nimmt die
Wahl an.

Der  Festausschuss wird wieder nach Alphabet  aus den Aktiven bestimmt.  Vorsitzender ist  Martin
Hausschildt.

TOP 10: Übernahmen und Neuaufnahmen

Johann Suhr (aus der JF) und Niklas Hannemann werden als Anwärter in die Wehr aufgenommen.
Nico Möller (aus der JF) wird aufgrund bereits absolvierter TM-Ausbildung als Feuerwehrmann in die
aktive Wehr übernommen.

Finn Jensen, Boris Neuhoff und Jan Uppendahl  werden nach Absolvierung des Anwärterjahres nach
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Abstimmung in die Wehr übernommen.

TOP 11: Ehrungen und Beförderungen

Finn Jensen, Boris Neuhoff und Jan Uppendahl werden zum Feuerwehrmann, Patrick Mix, Pascal
Ludat, Max Colmorgen, Julian Haß, Jennis Sachau und Connor Schmidt zum Oberfeuerwehrmann,
Maximilian Jacobsen zum Hauptfeuerwehrmann sowie Rolf Krabbenhöft und Michael Schubert zum
Löschmeister befördert.

Es werden für ihre Dienstzeit in der Feuerwehr geehrt: 
Für 10 Jahre: Michael Schubert, für 20 Jahre: Hans-Jürgen Burchardt und Ingo Haß, für 40 Jahre Kai-
Uwe Haß, für 60 Jahre Johannes Nielsen und für 70 Jahre Kurt Daufeld.

Amtswehrführer Frank Schröder hätte gerne Sönke Koberg und Kai-Uwe Haß für 25 Jahre bzw. 40
Jahre aktiven Dienst mit den entsprechenden Brandschutzehrenzeichen geehrt, aber die Urkunden
konnten vom Innenministerium nicht rechtzeitig zugesandt werden. Diese Ehrungen sollen auf dem
Feuerwehrball nachgeholt werden.

TOP 12: Verschiedenes

Christoph Hannemann hat 400€ gespendet. Aus Zuwendungen der Fa. Baltic Social Consult würde
eine Ziehfix-Ausrüstung zur Türöffnung beschafft. Aus Beisetzungen von Robert Christophersen und
Reinhard Mau wurden ebenfalls namhafte Beträge gespendet. Kai-Uwe Haß dankt diesen und allen
weiteren Spendern.

Der Feuerwehrball wird im Stadt Hamburg in Gettorf mit Platz für 160 Gäste stattfinden. Das Santorini
verlangte  nicht  akzeptable  500€  Energiekosten.  In  diesem  Jahr  soll  wieder  eine  Erste  Hilfe
Ausbildung stattfinden. Die Marnheimfahrt wird über Pfingsten vom 26.-28.5. stattfinden. Interessierte
sollen  sich  beim Wehrführer  melden.  Für  den  Katastrophenschutz  müssen  wieder  Personallisten
gefüllt werden. Es soll jetzt auch Bescheinigungen für den Arbeitgeber erstellt werden. Meldungen
nach Rücksprache mit dem Arbeitgeber nimmt Kai-Uwe gern entgegen.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Wehrführer  Kai-Uwe  Haß  dankt  allen  Aktiven,  insbesondere  den  Vorstandskollegen,  sowie  dem
Bürgermeister  für  die  gute  Zusammenarbeit.   Um  21.56 Uhr  schließt  er den  offiziellen  Teil  der
Versammlung.

Kai-Uwe Haß, Wehrführer Dr. Hendrik Tietje, Schriftführer
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